
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs 
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 
(AÉCSBUM) 
 
Procès verbal du 19 octobre 2004 
 
Début 12h35 
Absents : Mathieu St-Louis 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV de l’AECSBUM du 28 septembre 2004. 
3. Affaires découlantes 
4. Représentant à la vie étudiante  
5. Trésorière 
6. Représentant à l’externe 
7. Représentants à l’interne  
8. Varia 
9. Levée de l’assemblée 
 
1. Lecture de l’ordre du jour par J. Volpato (J.V.). Modifications de l’ordre du jour pour 
celui écrit plus haut. Adopté à l’unanimité. 
 
2. Lecture du PV du dernier CA par J. Volpato. Adopté à l’unanimité. 
 
3. -Conseil des études supérieurs (CES) le 19-10 à 18 heures ou l’on discute de la gestion 
des programme et des cours 
-Réunion du CAPES : le contact est André Ferron 
-Yenny Vega (FAECUM) nous informe la formation d’une table tripartite pour 
l’établissement du programme d’encadrement et d’évaluation des professeurs; on a 
besoin d’un étudiant gradué en biochimie pour la réunion le vendredi à 9 heures. On va 
faire un courriel de groupe pour le trouver. 
-Jordan Volpato (J.V.) s’est renseigné pour faire le party de Noël au Sanctuaire. Refusé 
car trop cher. 
-5 à 9 de la FES le 21-10. FAUT Y ALLER : C’EST GRATUIT! 
-le casier de courrier est le numéro 71 
-le site web de l’asso est fini mais pas encore en ligne. 
 
4.-Party d’Halloween avec le bac de biochimie au St-Sulpice le 28-10. Vente de billets 
dont les revenus reviennent à l’AECSBUM (5$); 100% PROFIT!!!!! Discussion sur le 
prix du billet. Cela restera à 5$. 
-Commandites pour le party de Noël. Contact fait avec la représentante de Sigma-
Aldrich. Discussion sur la visibilité des compagnies (sac avec prospectus, bannière sur le 
site web de l’asso?), sur le concept, la date et le lieu du party. Pas de dates définitives 
pour les examens de la maîtrise. Ce sera sûrement jeudi 16 décembre ou vendredi 17 



décembre. Le traiteur de l’UdeM est trop cher. Il ne faut de compagnies en compétitions 
pour la vente des produits. 
 
5. 50 à 70% des cotisations ont été reçues (140 étudiants, environ 2100-2200$). Ceci 
incluse-t-il la maîtrise professionnelle de biochimie. 
 
6.-Conseil central du 6-10 : 
--Rapport sur le choc démographique québécois 
--Rapport sur le financement fédéral de l’UdeM 
--Rapport sur l’octroi des bourses fédérales pour les études supérieures. La FAECUM 
suggèrent de baisser le montant des « grosses » bourses pour avoir plus de boursiers. Tout 
le monde du CA est d’accord. Il faut s’informer des intentions de la FAECUM dans ce 
sujet. 
--Un nouveau recteur va être choisi en janvier par un conseil de l’UdeM 
--Un congrès scientifique multidisciplinaire organisé par la FEUQ aura bientôt lieu. Date 
limite pour les résumés le 15-11. 
--Pour avoir un local pour l’AECSBUM, il faut une accréditation (conseillé par la 
FAECUM). Démarches entre le 15-1-5 et 15-3-5. On a besoin d’un referendum des 
étudiants gradués en biochimie. On va le faire. 
--Tout le monde dans le CA est d’accord d’augmenter le montant des cotisations. 
 
7. Assemblée départementale : 
--Gros débat sur les centrifugeuses : Fight entre Ferbeyre et Lang 
--Discussion sur la maîtrise professionnelle 
--Mise en place du nouveau service de séquençage au département 
--Discussion de la sécurité vis-à-vis de ceux travaillant avec les adénovirus. 
--discussion sur l’obtention de plus d’espace au département. Journée GRANDE 
SÉDUCTION le 19-11 devant les inspecteurs de l’UdeM pour montrer que le 
département est surchargé 
--La brochure sur la biochimie est prête. 
--Nouveaux cours 
 
8-RAS 
 
9-Nicolas Lahaie propose la levée de l’assemblée. Karine Boulay seconde. Levée de 
l’assemblée à 14 heures. 


